



TAK SEBATAS PEMERIKSAAN KESEHATAN LINGKUNGAN UPT Labkes Didorong Perluas Layanan

YOGYA (KR) - Keberadaan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Laboratorium Kesehatan (Labkes) Dinas Kesehatan Kota Yogya yang berada di Jalan Sisingamangaraja mampu memberikan **kemanfaatan dalam pemeriksaan kesehatan lingkungan**. Tahun ini pun didorong agar memperluas layanan seiring kebutuhan kesehatan masyarakat yang meningkat.

Menurut Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogya Ir Aman Yuriadjaya MM, untuk memperluas layanan memang dibutuhkan persiapan yang cukup matang. "Tetapi memang perlu ada perluasan layanan untuk kebutuhan laboratorium pemeriksaan kesehatan yang sifatnya klinis, sehingga tidak hanya melakukan pemeriksaan kesehatan lingkungan," terangnya, Rabu (4/1).

Selain membutuhkan banyak persiapan, sarana dan prasarana pendukung juga perlu dicukupi. Hal ini agar fungsi laboratorium kesehatan menjadi semakin maksimal. Pengembangan jenis layanan di UPT Laboratorium Kesehatan tersebut juga sejalan

dengan regulasi dari Kementerian Kesehatan sehingga nantinya juga dilakukan penyesuaian nomenklatur menjadi laboratorium kesehatan masyarakat.

Aman menambahkan, dari aspek sarana sangat dimungkinkan karena masih ada ruang di UPT Labkes yang bisa dimanfaatkan. Secara bertahap penambahan sarana dan prasarana juga akan terus dilakukan. Selain kebutuhan sarana dan prasarana fisik, pengembangan jenis layanan kesehatan juga membutuhkan dukungan sumber daya manusia (SDM) yang mumpuni hingga dasar hukum sebagai regulasi untuk mengatur operasional serta tarif layanan.

"Tahun ini kami penuhi kebutuhan sarana dan prasarananya, baru melangkah untuk dasar hukum pada tahun berikutnya. Dimungkinkan dalam waktu dua tahun seluruh kebutuhan untuk pengembangan jenis layanan bisa dipenuhi," urainya.

Sementara itu, Kepala UPT Labkes Dinas Kesehatan Kota Yogya Prie Aka Mahdayanti, mengatakan layanan yang dilakukan

lebih banyak pada pemeriksaan kesehatan lingkungan seperti kualitas air bersih dan air minum serta pemeriksaan kesehatan makanan. Tujuannya untuk memastikan tidak mengandung bahan tambahan berbahaya. Layanan pemeriksaan kesehatan lingkungan sebagian besar dilakukan melalui petugas puskesmas yang memeriksa sampel dari depot air minum isi ulang dan kondisi air sumur warga.

"Selama pandemi Covid-19, kami ikut membantu melakukan pemeriksaan atau skrining dengan tes antigen. Saat ini sudah ada penambahan beberapa peralatan untuk tes kesehatan seperti cek urine, gula darah, kolesterol dan lainnya," katanya.

Fasilitas laboratorium yang dimiliki UPT Labkes juga sudah cukup aman karena masuk kategori biosafety laboratorium level 2 sehingga keamanan petugas dan sampel terjamin. Pihaknya pun telah menyiapkan inovasi dengan membuat paket pemeriksaan kesehatan bekerja sama dengan instansi pemerintah atau swasta.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005